

# Cinco revoluciones en una: ideología y práctica de la Revolución Mexicana

El doctor Álvaro Matute dio una conferencia titulada *Cinco revoluciones en una: ideología y práctica de la Revolución Mexicana*, el pasado 16 de febrero en el Salón de Seminarios Emilio Rosenblueth. El profesor Neftalí Rodrí-

guez Cuevas fue el organizador de este evento.

Antes del inicio de la exposición, el director del Instituto, doctor Adalberto Noyola, presentó y dio la bienvenida

al destacado historiador. Dijo que era un gusto contar con un expositor de su talla, ya que el doctor Matute es Investigador emérito, doctor en Historia, por la Facultad de Filosofía y Letras (UNAM), pertenece al nivel III del Sistema Nacional de Investigadores y es integrante de la Junta de Gobierno de nuestra Universidad.

Entre sus múltiples distinciones está el Premio Nacional de Ciencias y Artes 2008, en historia, ciencias sociales y filosofía; la Medalla "Capitán Alonso de León" al mérito histórico, de la Sociedad Noveleonesa de Historia, en 2007, y el Premio Universidad Nacional, en investigación en humanidades (UNAM), en 1997.

El doctor Matute brindó una magnífica exposición sobre la historia de la Revolución Mexicana, enfocándola desde varios aspectos interesantes: agrario, laboral, político, cultural y anticlericalismo.

Le agradecemos profundamente su brillante exposición y esperamos tenerlo en nuestra dependencia nuevamente. 🧑🏻‍🎓



Neftalí Rodríguez, Álvaro Matute y Adalberto Noyola